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黒島剛・小底厚子・東上里和広・新城永一郎
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メークアップ・・・上勢頭保
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地区ガバナー：吉田 雅俊氏「感動と調和」
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手に手つないで」「四つのテスト」

敦之 

日台ロータリー親善会議報告会 

上勢頭保・南波正幸
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例会日
例会場
事務局

 

 

日（水） 第

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

「四つのテスト」 

 

上原晃子・池城貞光・前木繁孝・宮良幸男 

・日台会議参加して頂いた皆さん、ありがとう

・船上での例会お世話になりました。大田会員ありが

・今後ともよろしくお願いします

・米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい

・娘、はつえ市議補選の際は、皆様に大変お世話に

 

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

第３１回 

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

BOX   

コイン   

日台会議参加して頂いた皆さん、ありがとう

した。                  

船上での例会お世話になりました。大田会員ありが

とうございました。

今後ともよろしくお願いします

えました。               

米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい

ます。                  

娘、はつえ市議補選の際は、皆様に大変お世話に

なりました。ありがとうございます。感謝！

 

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 例会 （通算

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

  ￥ 10,000

  ￥ 2,542  

合  計 

日台会議参加して頂いた皆さん、ありがとう

                  

船上での例会お世話になりました。大田会員ありが

とうございました。           

今後ともよろしくお願いします

               

米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい

                  

娘、はつえ市議補選の際は、皆様に大変お世話に

なりました。ありがとうございます。感謝！

本日のにこにこ

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
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ishirotary@ninus.ocn.ne.jp
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米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい
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大浜 一郎） 

船上での例会お世話になりました。大田会員ありが

 （今西 敦之）

元気で誕生日を迎

（大田 次男）

米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい

 （新 賢次） 

娘、はつえ市議補選の際は、皆様に大変お世話に

なりました。ありがとうございます。感謝！ 
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船上での例会お世話になりました。大田会員ありが
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米盛初恵さんの市議会議員ご当選おめでとうござい
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皆様こんにちは。暖かくなってきて良い時期を

迎えています

員の中山市長の三選、そして宮良榮子さんの長女

初恵さんが見事トップ当選を果たされました。お

めでとうございます。特に初恵さんは伸びしろの

ある素晴らしい女性で、

みだと感じました。これからの議会活動を頑張っ

て頂きたいと思います。

去った 3

ーティーをさせて頂きました。前後の日

悪かったですが

くもなく心地よい風が吹いて、しかも西表島のほ

うに落ちてゆく

それから港に接岸をして、パーティーを行いまし

たが、今後こういうパーティーも良いのもだと改

めて思いました。森田社長を始め、アートホテル

の佐藤総支配人ありがとうございました。私たち

もサンセットクルージングを楽し

なかなか経験された事はないんじゃないかと思い

ます。確かに川平の辺りでは綺麗なサンセットが

見れますが、船に乗ってというのはあまりないか

と思います。灯台下暗しで意外と知らない。そう

いった事を体験できたことは非常にうれしく思い

ました。今後とも新しい切り口でプログラムを考

えて行きたいですし、次年度

いしたいと思います。

今日は日台会議の報告という事で、写真がなく

てどういうふうにお伝えできるか分かりませんが、

非常に良い旅でした。高雄は夏のような暑さ

熱帯に気候が変わっているような感じがしました。

我々のクラブから相当数のメンバーが参加して頂

きましたし、同じテーブルに台東東から

がいらしてました。久しぶりにお会いして、嬉し

く思いました。では佐久本君から報告を始めても

らいたいと思います。

皆様こんにちは。暖かくなってきて良い時期を

迎えています。日曜日

員の中山市長の三選、そして宮良榮子さんの長女

が見事トップ当選を果たされました。お

めでとうございます。特に初恵さんは伸びしろの

ある素晴らしい女性で、

みだと感じました。これからの議会活動を頑張っ

て頂きたいと思います。

3 月 7 日、初めての船上クルージングパ

ーティーをさせて頂きました。前後の日

悪かったですが、その日は非常に良い天気で、寒

くもなく心地よい風が吹いて、しかも西表島のほ

うに落ちてゆく綺麗な

それから港に接岸をして、パーティーを行いまし

たが、今後こういうパーティーも良いのもだと改

めて思いました。森田社長を始め、アートホテル

の佐藤総支配人ありがとうございました。私たち

もサンセットクルージングを楽し

なかなか経験された事はないんじゃないかと思い

ます。確かに川平の辺りでは綺麗なサンセットが

見れますが、船に乗ってというのはあまりないか

と思います。灯台下暗しで意外と知らない。そう

いった事を体験できたことは非常にうれしく思い

ました。今後とも新しい切り口でプログラムを考

えて行きたいですし、次年度

いしたいと思います。

今日は日台会議の報告という事で、写真がなく

てどういうふうにお伝えできるか分かりませんが、

非常に良い旅でした。高雄は夏のような暑さ

熱帯に気候が変わっているような感じがしました。

我々のクラブから相当数のメンバーが参加して頂

きましたし、同じテーブルに台東東から

がいらしてました。久しぶりにお会いして、嬉し

く思いました。では佐久本君から報告を始めても

らいたいと思います。

皆様こんにちは。暖かくなってきて良い時期を

。日曜日に選挙が終わりまして、会

員の中山市長の三選、そして宮良榮子さんの長女

が見事トップ当選を果たされました。お

めでとうございます。特に初恵さんは伸びしろの

ある素晴らしい女性で、今後の成長が非常に楽し

みだと感じました。これからの議会活動を頑張っ

て頂きたいと思います。 

日、初めての船上クルージングパ

ーティーをさせて頂きました。前後の日

、その日は非常に良い天気で、寒

くもなく心地よい風が吹いて、しかも西表島のほ

綺麗なサンセットが見られ

それから港に接岸をして、パーティーを行いまし

たが、今後こういうパーティーも良いのもだと改

めて思いました。森田社長を始め、アートホテル

の佐藤総支配人ありがとうございました。私たち

もサンセットクルージングを楽し

なかなか経験された事はないんじゃないかと思い

ます。確かに川平の辺りでは綺麗なサンセットが

見れますが、船に乗ってというのはあまりないか

と思います。灯台下暗しで意外と知らない。そう

いった事を体験できたことは非常にうれしく思い

ました。今後とも新しい切り口でプログラムを考

えて行きたいですし、次年度もぜひよろしくお願

いしたいと思います。 

今日は日台会議の報告という事で、写真がなく

てどういうふうにお伝えできるか分かりませんが、

非常に良い旅でした。高雄は夏のような暑さ

熱帯に気候が変わっているような感じがしました。

我々のクラブから相当数のメンバーが参加して頂

きましたし、同じテーブルに台東東から

がいらしてました。久しぶりにお会いして、嬉し

く思いました。では佐久本君から報告を始めても

らいたいと思います。 

皆様こんにちは。暖かくなってきて良い時期を

終わりまして、会

員の中山市長の三選、そして宮良榮子さんの長女

が見事トップ当選を果たされました。お

めでとうございます。特に初恵さんは伸びしろの

今後の成長が非常に楽し

みだと感じました。これからの議会活動を頑張っ

日、初めての船上クルージングパ

ーティーをさせて頂きました。前後の日が天候が

、その日は非常に良い天気で、寒

くもなく心地よい風が吹いて、しかも西表島のほ

サンセットが見られました。

それから港に接岸をして、パーティーを行いまし

たが、今後こういうパーティーも良いのもだと改

めて思いました。森田社長を始め、アートホテル

の佐藤総支配人ありがとうございました。私たち

もサンセットクルージングを楽しむうという事は、

なかなか経験された事はないんじゃないかと思い

ます。確かに川平の辺りでは綺麗なサンセットが

見れますが、船に乗ってというのはあまりないか

と思います。灯台下暗しで意外と知らない。そう

いった事を体験できたことは非常にうれしく思い

ました。今後とも新しい切り口でプログラムを考

もぜひよろしくお願

今日は日台会議の報告という事で、写真がなく

てどういうふうにお伝えできるか分かりませんが、

非常に良い旅でした。高雄は夏のような暑さで、

熱帯に気候が変わっているような感じがしました。

我々のクラブから相当数のメンバーが参加して頂

きましたし、同じテーブルに台東東から 1 人会員

がいらしてました。久しぶりにお会いして、嬉し

く思いました。では佐久本君から報告を始めても

皆様こんにちは。暖かくなってきて良い時期を

終わりまして、会

員の中山市長の三選、そして宮良榮子さんの長女

が見事トップ当選を果たされました。お

めでとうございます。特に初恵さんは伸びしろの

今後の成長が非常に楽し

みだと感じました。これからの議会活動を頑張っ

日、初めての船上クルージングパ

天候が

、その日は非常に良い天気で、寒

くもなく心地よい風が吹いて、しかも西表島のほ

ました。

それから港に接岸をして、パーティーを行いまし

たが、今後こういうパーティーも良いのもだと改

めて思いました。森田社長を始め、アートホテル

の佐藤総支配人ありがとうございました。私たち

うという事は、

なかなか経験された事はないんじゃないかと思い

ます。確かに川平の辺りでは綺麗なサンセットが

見れますが、船に乗ってというのはあまりないか

と思います。灯台下暗しで意外と知らない。そう

いった事を体験できたことは非常にうれしく思い

ました。今後とも新しい切り口でプログラムを考

もぜひよろしくお願

今日は日台会議の報告という事で、写真がなく

てどういうふうにお伝えできるか分かりませんが、

非常に良い旅でした。高雄は夏のような暑さで、

熱帯に気候が変わっているような感じがしました。

我々のクラブから相当数のメンバーが参加して頂

人会員

がいらしてました。久しぶりにお会いして、嬉し

く思いました。では佐久本君から報告を始めても

 

 

去った

しい船上パーティーでした。

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

4 月

調印式についての再確認になりますが、アートホ

テル石垣島で午後

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

際にはどうぞよろしくお願い致します。

 

 

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

団から

「Every Rotarian Every Year

ブバナー）

金に

ーです。もう

GIVING

ブバナー）」、

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

均寄付額が少なくとも

ブに贈られます。

ロータリアンが寄付をして頂き

どうもありがとうございました。

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

ります。

金頂いて、

続けると、

なるでしょう。そうすると

スフェロー

でポールハリスフェリーは石垣で

れております

ロータリー財団に

認証ポイントというのがありました。それに会長

経験者とか幹事経験者とかに

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

時にはおそらく出ていません。最近出たのは

年、

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

トも残っていますので、今年度

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても

らいたいと思います。

去った 3 月

しい船上パーティーでした。

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

月 18 日（水）台北大同

調印式についての再確認になりますが、アートホ

テル石垣島で午後

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

際にはどうぞよろしくお願い致します。

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

団から 2 枚のバナーが届いています。

Every Rotarian Every Year

ブバナー）」クラブという事で、

金に 100 ドル以上寄付したクラブに贈られるバナ

ーです。もう 1

GIVING CLUB

ブバナー）」、これは

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

均寄付額が少なくとも

ブに贈られます。

ロータリアンが寄付をして頂き

どうもありがとうございました。

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

ります。このまま皆さんからロータリー財団分担

金頂いて、100

続けると、一人当たり

なるでしょう。そうすると

スフェローの認証を頂けることになります。

でポールハリスフェリーは石垣で

れております。以前は会費からクラブ寄付として、

ロータリー財団に

認証ポイントというのがありました。それに会長

経験者とか幹事経験者とかに

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

時にはおそらく出ていません。最近出たのは

、上原晃子さん、大濵達也さん、南波正幸さん

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

トも残っていますので、今年度

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても

らいたいと思います。

月 7 日、大変お疲れ様で

しい船上パーティーでした。

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

日（水）台北大同

調印式についての再確認になりますが、アートホ

テル石垣島で午後 6 時から行われます。その準備

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

際にはどうぞよろしくお願い致します。

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

枚のバナーが届いています。

Every Rotarian Every Year

」クラブという事で、

ドル以上寄付したクラブに贈られるバナ

1 のバナーは「

CLUB（100％ロータリー財団寄付クラ

これは会員全員が寄付分類に関わら

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

均寄付額が少なくとも 100

ブに贈られます。ですから、うちのクラブ

ロータリアンが寄付をして頂き

どうもありがとうございました。

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

このまま皆さんからロータリー財団分担

100 ドル以上の寄付をあと

一人当たりの寄付累計が

なるでしょう。そうすると

の認証を頂けることになります。

でポールハリスフェリーは石垣で

。以前は会費からクラブ寄付として、

ロータリー財団に寄付していましたので、クラブ

認証ポイントというのがありました。それに会長

経験者とか幹事経験者とかに

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

時にはおそらく出ていません。最近出たのは

上原晃子さん、大濵達也さん、南波正幸さん

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

トも残っていますので、今年度

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても

らいたいと思います。 

日、大変お疲れ様でした。素晴ら

しい船上パーティーでした。3 月 7 日正午に理事

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

日（水）台北大同 RC との姉妹クラブ締結

調印式についての再確認になりますが、アートホ

時から行われます。その準備

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

際にはどうぞよろしくお願い致します。

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

枚のバナーが届いています。

Every Rotarian Every Year（「財団の友」クラ

」クラブという事で、会員全員が年次基

ドル以上寄付したクラブに贈られるバナ

のバナーは「100％FOUNDATION

％ロータリー財団寄付クラ

会員全員が寄付分類に関わら

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

100 ドルに達しているクラ

ですから、うちのクラブ

ロータリアンが寄付をして頂きましたという事で、

どうもありがとうございました。 

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

このまま皆さんからロータリー財団分担

ドル以上の寄付をあと

の寄付累計が 1,000

なるでしょう。そうすると会員全員が

の認証を頂けることになります。

でポールハリスフェリーは石垣で 35

。以前は会費からクラブ寄付として、

寄付していましたので、クラブ

認証ポイントというのがありました。それに会長

経験者とか幹事経験者とかに 5 万とかをプラスし

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

時にはおそらく出ていません。最近出たのは

上原晃子さん、大濵達也さん、南波正幸さん

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

トも残っていますので、今年度それを

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても

した。素晴ら

日正午に理事

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

との姉妹クラブ締結

調印式についての再確認になりますが、アートホ

時から行われます。その準備

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

際にはどうぞよろしくお願い致します。 

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

枚のバナーが届いています。1 つは

（「財団の友」クラ

会員全員が年次基

ドル以上寄付したクラブに贈られるバナ

FOUNDATION

％ロータリー財団寄付クラ

会員全員が寄付分類に関わら

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

ドルに達しているクラ

ですから、うちのクラブ全ての

ましたという事で、

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

このまま皆さんからロータリー財団分担

ドル以上の寄付をあと 7 年くらい

1,000 ドルに

会員全員がポールハリ

の認証を頂けることになります。今ま

35 名が認証さ

。以前は会費からクラブ寄付として、

寄付していましたので、クラブ

認証ポイントというのがありました。それに会長

万とかをプラスし

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

時にはおそらく出ていません。最近出たのは 2015

上原晃子さん、大濵達也さん、南波正幸さん

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

それを使ってポー

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても

した。素晴ら

日正午に理事

会を事務局で開催しました。その報告です。来る

との姉妹クラブ締結

調印式についての再確認になりますが、アートホ

時から行われます。その準備

のために組織を組んでいかないといけないという

事で、理事のメンバーをそのまま委員会メンバー

として実施することになりました。会員の皆様に

も色々とご協力をお願いすると思いますが、その

ロータリー財団からの報告です。ロータリー財

つは

（「財団の友」クラ

会員全員が年次基

ドル以上寄付したクラブに贈られるバナ

FOUNDATION 

％ロータリー財団寄付クラ

会員全員が寄付分類に関わら

ず、ロータリー財団へ寄付をし、一人当たりの平

ドルに達しているクラ

全ての

ましたという事で、

ロータリー財団と米山は全く違いますので勘違

いしないで下さい。米山というのは、日本独自の

奨学制度ですから、ロータリー財団と全く別にな

このまま皆さんからロータリー財団分担

くらい

に

ポールハリ

今ま

が認証さ

。以前は会費からクラブ寄付として、

寄付していましたので、クラブ

認証ポイントというのがありました。それに会長

万とかをプラスし

てもらって、ポールハリスフェローになったと。

ポールハリスフェローを意識しない会長、幹事の

2015

上原晃子さん、大濵達也さん、南波正幸さん

がポールハリスフェローです。クラブ認証ポイン

使ってポー

ルハリスフェローを出すのかというのは決めても



最後に地区大会

団に寄付した

ブが載っています。

西、那覇東、那覇南、那覇北、那覇以外は石垣し

か入っていないという事です。目標達成クラブも

那覇、石垣、那覇西、那覇東、那覇南、那覇北に

なります。こ

次に来るのは石垣で、

心が持てるようになって

皆さんにお願いしたいのが、私

の委員ですから、地区の委員長から頼まれている

のは、ロータリー財団の寄付の地区の目標額が一

人 230 ドル

すが、残り

方は寄付して頂ければと思います。

うかというと、ポリオプラス

シップとか他のものに使うので、よろしくお願い

します。うちのクラブで目標に達成する人が

か 7 名くらいは出るんじゃないかと思います。余

裕のある方は税金上も優遇されますので、よろし

くお願いします。

 

 

 

●佐久本 

前日にインフルエンザで来れなくなった方もい

ましたが、無事今回

垣が寒かったので、皆さん冬服を準備されていま

したが、私は事前にチェックしていましたので、

半袖も用意していましたので、案の定正解で一人

半袖で快適に過ごして参りました。当日からいろ

んな所を回って楽しみまして、会議は祭英文大統

領がお見えになるという事で、皆さん話が聞ける

のを期待していましたが、当日来れなくなったと

いう事で残念でした。高雄は初めての方もいまし

たが、和気あいあいと交流も出来て、楽しい旅に

なりました。

員が座ってまして、楽しい交流ができました。ま

た次回行きたいと思います。行ってない方はぜひ

参加して下さい。変わった交流ができると思いま

す。 

●大田 次男

日台親善会議、生まれて初めて参加しました。

時間が非常に長くて、懇親会もありましたが、良

い経験をさせてもらいました。各方面からの報告

が壇上でありまして、非常に良かったと思います。

会場には 1,5

まして、プレゼンテーションについては液晶ディ

スプレイにくっきり映し出されて、こういう大き

最後に地区大会でもらった

団に寄付した「Every Rotarian Every Year

が載っています。沖縄分区

西、那覇東、那覇南、那覇北、那覇以外は石垣し

か入っていないという事です。目標達成クラブも

、石垣、那覇西、那覇東、那覇南、那覇北に

なります。この2つは那覇のクラブ

次に来るのは石垣で、

るようになって

皆さんにお願いしたいのが、私

の委員ですから、地区の委員長から頼まれている

、ロータリー財団の寄付の地区の目標額が一

ドルなんです。

残り 130 ドル（約

寄付して頂ければと思います。

うかというと、ポリオプラス

シップとか他のものに使うので、よろしくお願い

します。うちのクラブで目標に達成する人が

名くらいは出るんじゃないかと思います。余

裕のある方は税金上も優遇されますので、よろし

くお願いします。 

 達 

前日にインフルエンザで来れなくなった方もい

ましたが、無事今回 6

寒かったので、皆さん冬服を準備されていま

したが、私は事前にチェックしていましたので、

半袖も用意していましたので、案の定正解で一人

半袖で快適に過ごして参りました。当日からいろ

んな所を回って楽しみまして、会議は祭英文大統

領がお見えになるという事で、皆さん話が聞ける

のを期待していましたが、当日来れなくなったと

いう事で残念でした。高雄は初めての方もいまし

たが、和気あいあいと交流も出来て、楽しい旅に

なりました。また当日

座ってまして、楽しい交流ができました。ま

た次回行きたいと思います。行ってない方はぜひ

参加して下さい。変わった交流ができると思いま

次男 

日台親善会議、生まれて初めて参加しました。

時間が非常に長くて、懇親会もありましたが、良

い経験をさせてもらいました。各方面からの報告

が壇上でありまして、非常に良かったと思います。

1,500 名くらいが

まして、プレゼンテーションについては液晶ディ

スプレイにくっきり映し出されて、こういう大き

でもらった冊子

ry Rotarian Every Year

沖縄分区は那覇、石垣、那覇

西、那覇東、那覇南、那覇北、那覇以外は石垣し

か入っていないという事です。目標達成クラブも

、石垣、那覇西、那覇東、那覇南、那覇北に

つは那覇のクラブ

次に来るのは石垣で、石垣 RC も

るようになってきたなと感じています。

皆さんにお願いしたいのが、私は

の委員ですから、地区の委員長から頼まれている

、ロータリー財団の寄付の地区の目標額が一

なんです。今 100 ドルを寄付していま

ドル（約 14,000 円

寄付して頂ければと思います。

うかというと、ポリオプラス、ロータリーフェロ

シップとか他のものに使うので、よろしくお願い

します。うちのクラブで目標に達成する人が

名くらいは出るんじゃないかと思います。余

裕のある方は税金上も優遇されますので、よろし

前日にインフルエンザで来れなくなった方もい

6 名で行って参りました。

寒かったので、皆さん冬服を準備されていま

したが、私は事前にチェックしていましたので、

半袖も用意していましたので、案の定正解で一人

半袖で快適に過ごして参りました。当日からいろ

んな所を回って楽しみまして、会議は祭英文大統

領がお見えになるという事で、皆さん話が聞ける

のを期待していましたが、当日来れなくなったと

いう事で残念でした。高雄は初めての方もいまし

たが、和気あいあいと交流も出来て、楽しい旅に

当日は私の隣に台東東

座ってまして、楽しい交流ができました。ま

た次回行きたいと思います。行ってない方はぜひ

参加して下さい。変わった交流ができると思いま

日台親善会議、生まれて初めて参加しました。

時間が非常に長くて、懇親会もありましたが、良

い経験をさせてもらいました。各方面からの報告

が壇上でありまして、非常に良かったと思います。

くらいが一同に円卓に座ってい

まして、プレゼンテーションについては液晶ディ

スプレイにくっきり映し出されて、こういう大き

冊子にロータリー財

ry Rotarian Every Year」クラ

那覇、石垣、那覇

西、那覇東、那覇南、那覇北、那覇以外は石垣し

か入っていないという事です。目標達成クラブも

、石垣、那覇西、那覇東、那覇南、那覇北に

つは那覇のクラブ4つを除いて、

もやっと財団に関

きたなと感じています。

はロータリー財団

の委員ですから、地区の委員長から頼まれている

、ロータリー財団の寄付の地区の目標額が一

ドルを寄付していま

円）、余裕のある

寄付して頂ければと思います。これは何に

ロータリーフェロ

シップとか他のものに使うので、よろしくお願い

します。うちのクラブで目標に達成する人が

名くらいは出るんじゃないかと思います。余

裕のある方は税金上も優遇されますので、よろし

前日にインフルエンザで来れなくなった方もい

名で行って参りました。

寒かったので、皆さん冬服を準備されていま

したが、私は事前にチェックしていましたので、

半袖も用意していましたので、案の定正解で一人

半袖で快適に過ごして参りました。当日からいろ

んな所を回って楽しみまして、会議は祭英文大統

領がお見えになるという事で、皆さん話が聞ける

のを期待していましたが、当日来れなくなったと

いう事で残念でした。高雄は初めての方もいまし

たが、和気あいあいと交流も出来て、楽しい旅に

私の隣に台東東 RC の会

座ってまして、楽しい交流ができました。ま

た次回行きたいと思います。行ってない方はぜひ

参加して下さい。変わった交流ができると思いま

日台親善会議、生まれて初めて参加しました。

時間が非常に長くて、懇親会もありましたが、良

い経験をさせてもらいました。各方面からの報告

が壇上でありまして、非常に良かったと思います。

一同に円卓に座ってい

まして、プレゼンテーションについては液晶ディ

スプレイにくっきり映し出されて、こういう大き

ロータリー財

」クラ

那覇、石垣、那覇

西、那覇東、那覇南、那覇北、那覇以外は石垣し

か入っていないという事です。目標達成クラブも

、石垣、那覇西、那覇東、那覇南、那覇北に

つを除いて、

財団に関

きたなと感じています。

ロータリー財団

の委員ですから、地区の委員長から頼まれている

、ロータリー財団の寄付の地区の目標額が一

ドルを寄付していま

余裕のある

何に使

ロータリーフェロ

シップとか他のものに使うので、よろしくお願い

します。うちのクラブで目標に達成する人が 6 名

名くらいは出るんじゃないかと思います。余

裕のある方は税金上も優遇されますので、よろし

前日にインフルエンザで来れなくなった方もい

名で行って参りました。石

寒かったので、皆さん冬服を準備されていま

したが、私は事前にチェックしていましたので、

半袖も用意していましたので、案の定正解で一人

半袖で快適に過ごして参りました。当日からいろ

んな所を回って楽しみまして、会議は祭英文大統

領がお見えになるという事で、皆さん話が聞ける

のを期待していましたが、当日来れなくなったと

いう事で残念でした。高雄は初めての方もいまし

たが、和気あいあいと交流も出来て、楽しい旅に

RC の会

座ってまして、楽しい交流ができました。ま

た次回行きたいと思います。行ってない方はぜひ

参加して下さい。変わった交流ができると思いま

日台親善会議、生まれて初めて参加しました。

時間が非常に長くて、懇親会もありましたが、良

い経験をさせてもらいました。各方面からの報告

が壇上でありまして、非常に良かったと思います。

一同に円卓に座ってい

まして、プレゼンテーションについては液晶ディ

スプレイにくっきり映し出されて、こういう大き

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

東東

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

非常に逞しく成長している

と思いました。高雄ではラ

皆さん

あれば参加したいと思います。

●

私は台湾

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

に行動していた那覇東

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

ラオケを歌って、全部彼一人のおごりでした。

1

に行くとバナー掛けがあって、

に交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

どこの

ブに

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

思いますので、よろしくお願いします。

●

2

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

いて、僕が感動したの

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

す。バカにしていたんですね。

270

高雄の事をウィキペディアで見たら、打

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

東東 RC やご当地のクラブのロータリアンと同じ

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

非常に逞しく成長している

と思いました。高雄ではラ

皆さん怪我もなく行って来れました。また機会が

あれば参加したいと思います。

●仁開 一夫

私は台湾での

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

に行動していた那覇東

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

ラオケを歌って、全部彼一人のおごりでした。

1 つ会長にお願いしたいんです

に行くとバナー掛けがあって、

交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

どこのクラブの

ブに行ったんだなというのが分かります

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

思いますので、よろしくお願いします。

●宮城 早人

2 月 27 日から

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

いて、僕が感動したの

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

す。バカにしていたんですね。

270 万人、名古屋とか大阪レベル以上

高雄の事をウィキペディアで見たら、打

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

ご当地のクラブのロータリアンと同じ

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

非常に逞しく成長している

と思いました。高雄ではラ

なく行って来れました。また機会が

あれば参加したいと思います。

一夫 

での話は止めて、那覇

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

に行動していた那覇東 RC

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

ラオケを歌って、全部彼一人のおごりでした。

つ会長にお願いしたいんです

に行くとバナー掛けがあって、

交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

クラブの人が来たんだなとか、どこ

行ったんだなというのが分かります

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

思いますので、よろしくお願いします。

早人 

日から 3 月 3 日という予定だったので、

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

いて、僕が感動したのは龍一君がとても成長して

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

す。バカにしていたんですね。

万人、名古屋とか大阪レベル以上

高雄の事をウィキペディアで見たら、打

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

ご当地のクラブのロータリアンと同じ

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

非常に逞しく成長している「八重山んちゅ

と思いました。高雄ではランタン祭りとかを見て、

なく行って来れました。また機会が

あれば参加したいと思います。 

話は止めて、那覇の話をします。

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

RC の喜納兼行さん、ガバ

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

ラオケを歌って、全部彼一人のおごりでした。

つ会長にお願いしたいんですが、他のクラブ

に行くとバナー掛けがあって、メークアップの際

交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

人が来たんだなとか、どこ

行ったんだなというのが分かります

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

思いますので、よろしくお願いします。

日という予定だったので、

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

は龍一君がとても成長して

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

す。バカにしていたんですね。調べてみると人口

万人、名古屋とか大阪レベル以上

高雄の事をウィキペディアで見たら、打

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

ご当地のクラブのロータリアンと同じ

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

八重山んちゅ」だな

ンタン祭りとかを見て、

なく行って来れました。また機会が

の話をします。

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

喜納兼行さん、ガバ

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

ラオケを歌って、全部彼一人のおごりでした。 

、他のクラブ

メークアップの際

交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

人が来たんだなとか、どこのクラ

行ったんだなというのが分かります。オクト

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

思いますので、よろしくお願いします。 

日という予定だったので、

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

は龍一君がとても成長して

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

調べてみると人口

万人、名古屋とか大阪レベル以上なんです。

高雄の事をウィキペディアで見たら、打狗（ター

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの

な会議をやるにはいい設備だなと思いました。台

ご当地のクラブのロータリアンと同じ

テーブルで懇親が深まりました。他のロータリア

ンとの懇親もさることながら、我々参加者同士の

親睦が一番深まったんじゃないかと感じています。

旅程については那覇からですが、大勢が並ぶ手続

きの場所で大浜会長のカードでそのまますんなり

乗れたのは、非常にストレスがなかった旅でした。

台北についてからは会長の長男の龍一君が通訳者

になりまして、流暢なしゃべりで感心しました。

だな

ンタン祭りとかを見て、

なく行って来れました。また機会が

の話をします。

最終便に間に合わないので、どうしても那覇で 1

泊しないといけなくて、そうすると前日から一緒

喜納兼行さん、ガバ

ナー補佐をやっていた方がいるんですけど、琉大

の同級生で、石垣に帰れないと言ったら、栄町を

案内してくれることになりまして、大田さん、幹

事と一緒に、栄町で食事をして飲みに行って、カ

 

、他のクラブ

メークアップの際

交換したバナーを掛けてあります。それを見て、

のクラ

オクト

ンで売ってますので、購入するのもいいのかなと

日という予定だったので、

ある意味間延び感は否めなくもなかったんですが、

最後に那覇でのメニューとか、色んな人との出会

いとかも良かったかなと思います。初日台北に着

は龍一君がとても成長して

いて、彼は八重山の次代を担うリーダーに育って

います。日本で日大を出て、知的財産のいろんな

勉強をして、それでまた台湾大学に留学して、会

話もできるようになっているという事で、今後親

勝りの息子がどんどん育って行っているなと思い

ました。それで翌日は台北から高雄に移動しまし

たが、高雄を沖縄方言で言うとウシェーてたんで

調べてみると人口

なんです。

狗（ター

カウ）というのが本来の名前で、文字が卑俗なの



で、それではまずいだろうという事で下関条約後、

日本が音が近い高雄と付けたという事です。

翌日の日台会議ですが、テーブルが

ありまして、イベントの作り方が、日本風の落ち

着いた感じもいいんですが、挨拶の直前までガン

ガンに音楽がかかっているという、そういう手法

も取り入れてもいいのかなという勉強にもなりま

した。ただ相変わらず台湾の流れで、途中からは

間延び、色んな歌を歌ったりがずっと続いたり、

すごく勉強する事も多かったです。

●大浜 一郎

今回の日台会議は日本から

まして、名簿を見ると浦添

りました。沖縄の中でも参加率は石垣

たかもしれません。これは

んな縁のある所で

す。前回は金沢で、金沢は八田与一さんという台

湾の教科書にも載る日本人で、南部に当時、東洋

一の水路とダムを造りました。昨今銅像が首を切

断されて、修復したというニュースが流れました

が、非常に台湾で尊敬されている日本人で

農林が甲子園で準優勝した、その時代の方です。

農業政策に非常に尽力された方です。

国際会議の中で台湾の旗を掲げられる

いう国名で出来る

に旗が掲げられて

JC のような国際会議であったり、ロータリーであ

ったり、ライオンズであったり、そういう所で

旗が掲げられて国歌が流れます。他の所では政治

的な問題で出来ません。そういったところの会議

において、台湾側は積極的に参加をしてきていま

す。特に日台関係に関してはロータリーを含め、

ライオンズも非常に積極的に交流を深めていると

いう歴史があります。私たちも

との姉妹、

をしますが、増々親密な交流をや

今後国際感覚とか、色んな物の考え方の違いとか

絆を深めて行く機会になればいいと思っています。

但し、この時期に直行便がないのが辛いと思いま

す。やはり

いので、直行便で行けばわずか

やはり那覇経由で行くと帰れない状況にもなりま

すので、ぜひ直行便に関しては観光協会も動いて

頂きたいんですが、私たちもそれなりのルートで

しっかりこの期間においては、

出来ないか、もっと緻密な交流ができるんじゃな

いかと思います。

色んな国際会議がロータリーの中にはあり

で、それではまずいだろうという事で下関条約後、

日本が音が近い高雄と付けたという事です。

翌日の日台会議ですが、テーブルが

ありまして、イベントの作り方が、日本風の落ち

着いた感じもいいんですが、挨拶の直前までガン

ガンに音楽がかかっているという、そういう手法

も取り入れてもいいのかなという勉強にもなりま

した。ただ相変わらず台湾の流れで、途中からは

間延び、色んな歌を歌ったりがずっと続いたり、

すごく勉強する事も多かったです。

一郎 

今回の日台会議は日本から

まして、名簿を見ると浦添

りました。沖縄の中でも参加率は石垣

たかもしれません。これは

んな縁のある所で開催されて

す。前回は金沢で、金沢は八田与一さんという台

湾の教科書にも載る日本人で、南部に当時、東洋

一の水路とダムを造りました。昨今銅像が首を切

断されて、修復したというニュースが流れました

が、非常に台湾で尊敬されている日本人で

農林が甲子園で準優勝した、その時代の方です。

農業政策に非常に尽力された方です。

国際会議の中で台湾の旗を掲げられる

いう国名で出来る所は世界各国少ないんです。特

に旗が掲げられて、国歌が流れる場所というのは、

のような国際会議であったり、ロータリーであ

ったり、ライオンズであったり、そういう所で

旗が掲げられて国歌が流れます。他の所では政治

的な問題で出来ません。そういったところの会議

において、台湾側は積極的に参加をしてきていま

す。特に日台関係に関してはロータリーを含め、

ライオンズも非常に積極的に交流を深めていると

いう歴史があります。私たちも

との姉妹、5 年間の友好関係を終えて、姉妹締結

をしますが、増々親密な交流をや

今後国際感覚とか、色んな物の考え方の違いとか

を深めて行く機会になればいいと思っています。

但し、この時期に直行便がないのが辛いと思いま

す。やはり 3 月末から 10

いので、直行便で行けばわずか

やはり那覇経由で行くと帰れない状況にもなりま

すので、ぜひ直行便に関しては観光協会も動いて

頂きたいんですが、私たちもそれなりのルートで

しっかりこの期間においては、

出来ないか、もっと緻密な交流ができるんじゃな

いかと思います。 

色んな国際会議がロータリーの中にはあり

で、それではまずいだろうという事で下関条約後、

日本が音が近い高雄と付けたという事です。

翌日の日台会議ですが、テーブルが

ありまして、イベントの作り方が、日本風の落ち

着いた感じもいいんですが、挨拶の直前までガン

ガンに音楽がかかっているという、そういう手法

も取り入れてもいいのかなという勉強にもなりま

した。ただ相変わらず台湾の流れで、途中からは

間延び、色んな歌を歌ったりがずっと続いたり、

すごく勉強する事も多かったです。

今回の日台会議は日本から 600

まして、名簿を見ると浦添が相当数登録はしてお

りました。沖縄の中でも参加率は石垣

たかもしれません。これは 2 年に

開催されて、次は福岡になりま

す。前回は金沢で、金沢は八田与一さんという台

湾の教科書にも載る日本人で、南部に当時、東洋

一の水路とダムを造りました。昨今銅像が首を切

断されて、修復したというニュースが流れました

が、非常に台湾で尊敬されている日本人で

農林が甲子園で準優勝した、その時代の方です。

農業政策に非常に尽力された方です。

国際会議の中で台湾の旗を掲げられる

所は世界各国少ないんです。特

国歌が流れる場所というのは、

のような国際会議であったり、ロータリーであ

ったり、ライオンズであったり、そういう所で

旗が掲げられて国歌が流れます。他の所では政治

的な問題で出来ません。そういったところの会議

において、台湾側は積極的に参加をしてきていま

す。特に日台関係に関してはロータリーを含め、

ライオンズも非常に積極的に交流を深めていると

いう歴史があります。私たちも 4 月に台北大同

年間の友好関係を終えて、姉妹締結

をしますが、増々親密な交流をや

今後国際感覚とか、色んな物の考え方の違いとか

を深めて行く機会になればいいと思っています。

但し、この時期に直行便がないのが辛いと思いま

10 月末までしか直行便がな

いので、直行便で行けばわずか 30

やはり那覇経由で行くと帰れない状況にもなりま

すので、ぜひ直行便に関しては観光協会も動いて

頂きたいんですが、私たちもそれなりのルートで

しっかりこの期間においては、LCC

出来ないか、もっと緻密な交流ができるんじゃな

色んな国際会議がロータリーの中にはあり

で、それではまずいだろうという事で下関条約後、

日本が音が近い高雄と付けたという事です。 

翌日の日台会議ですが、テーブルが 120 くらい

ありまして、イベントの作り方が、日本風の落ち

着いた感じもいいんですが、挨拶の直前までガン

ガンに音楽がかかっているという、そういう手法

も取り入れてもいいのかなという勉強にもなりま

した。ただ相変わらず台湾の流れで、途中からは

間延び、色んな歌を歌ったりがずっと続いたり、

すごく勉強する事も多かったです。 
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において、台湾側は積極的に参加をしてきていま

す。特に日台関係に関してはロータリーを含め、

ライオンズも非常に積極的に交流を深めていると
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出来ないか、もっと緻密な交流ができるんじゃな

色んな国際会議がロータリーの中にはあります。

ぜひ一度くらいはご参加いただければ、世界的な

ものの広がり方、その空気感を感じ取る機会にな

るのではないかと思いますので、チャンスは皆さ

んに平等にありますので、ぜひご参加いただけれ

ばと思います。
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